

Bad Pyrmont: Kneipengast (36) verletzt Frau (39) mit Messer

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 13. September 2016 um 15:54 Uhr

Es geschah in Bad Pyrmont: Kneipengast (36) verletzt Frau (39) mit Messer

Dienstag 13. September 2016 - Bad Pyrmont (wbn). Tumult in einer Kneipe in Bad Pyrmont: Dort wollte morgens um Vier ein 36 Jahre alter – offenbar erheblich betrunken – Gast seinen Rausschmiss nicht akzeptieren. Die Folge: Der Sicherheitsdienst musste Pfefferspray einsetzen, der 36-Jährige griff zum Messer und verletzte eine bis dahin unbeteiligte 39-Jährige so schwer, dass sie in die Klinik gebracht werden musste.

Der Messerstecher wurde schließlich vorläufig festgenommen und psychologisch untersucht. Nach Angaben der Polizei handelt es sich bei dem Täter um einen Mann aus Syrien, der seit Juli vergangenen Jahres in Deutschland lebt.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„In den frühen Morgenstunden des 11.09.2016 (Sonntag) kam es zu Streitigkeiten zwischen einem Kneipengast und dem Gaststätteninhaber. Im weiteren Verlauf wurde ein unbeteiligter Gast durch einen Messerstich verletzt.“

Bad Pyrmont: Kneipengast (36) verletzt Frau (39) mit Messer

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 13. September 2016 um 15:54 Uhr

Ein 36-jähriger Gast aus Bad Pyrmont wurde gegen 04.00 Uhr aufgrund seiner übermäßigen Alkoholbeeinflussung durch den Inhaber aus den Räumlichkeiten einer Gaststätte in der Brunnenstraße verwiesen. Eine halbe Stunde später erschien der ungebetene Gast erneut in der Gaststätte und geriet mit dem Gaststätteninhaber (38) wegen des Rausschmisses in Streit. Im Verlaufe dieser zunächst verbalen Streitigkeiten zog der 36-Jährige ein mitgebrachtes Küchenmesser und versuchte auf den Gaststätteninhaber einzustechen. Ein anwesender Mitarbeiter eines Sicherheitsdienstes setzte zur weiteren Abwehr Pfefferspray gegen den Angreifer ein. Hierbei stach der Aggressor nun auch in Richtung des Securitymitarbeiters, verfehlte diesen jedoch. Aufgrund der mittlerweile durch das Reizgas verursachten Sichtbeeinträchtigung stach er dabei einer 39-jährigen unbeteiligten Gaststättenbesucherin in den Oberschenkel. Die Verletzte musste zur Behandlung der Stichverletzung mit einem Rettungswagen in ein Pyrmonter Krankenhaus transportiert werden. Nach einer Wundversorgung konnte das Opfer noch am selben Tag das Krankenhaus verlassen.

Der Messerstecher konnte anschließend durch mehrere Personen überwältigt und bis zum Eintreffen der alarmierten Polizei festgehalten werden.

Der Täter, ein seit Juli 2015 in Deutschland und seit September 2015 als Flüchtling erfasster Syrer, wurde vorläufig festgenommen. Aufgrund der Reizgaseinwirkung musste er in einem Krankenhaus stationär behandelt werden. Nach einer psychologischen Begutachtung hinsichtlich einer Fremd- oder Eigengefährdung wurde er noch am Abend aus dem Krankenhaus entlassen. Die Ermittlungen dauern an.“